

Zelensky da señal para la paz: «Detener el fuego en el cielo con misiles, aviones y drones»

El Ciudadano · 6 de marzo de 2025



El comandante en jefe de las fuerzas armadas de Ucrania, Volodymyr Zelensky, ha emitido una clara señal de paz al instar a un alto el fuego en el conflicto con Rusia. En un reciente comunicado, Zelensky subrayó la importancia de poner fin a los ataques aéreos y de misiles como un paso hacia una resolución del conflicto. Este llamado ocurre tras varios meses de intensas tensiones, y marca una nueva etapa en sus esfuerzos por encontrar una solución diplomática.

En una declaración que ha captado la atención del mundo, Zelensky afirmó que es urgente dar el paso hacia una desescalada significativa. «Es hora de detener el fuego en el cielo. Misiles, aviones y drones deben dejar de volar. El pueblo de Ucrania necesita paz, y lo que pido ahora es un alto el fuego concreto y verificable», indicó el mandatario ucraniano.

Estas palabras han sido interpretadas como una invitación directa a Rusia para que también haga lo necesario en busca de una solución pacífica. La propuesta de Zelensky refleja un cambio de enfoque hacia la diplomacia, después de meses de confrontaciones bélicas intensas.

La reacción del Kremlin: Sin contraoferta directa

En relación con la propuesta de Zelensky de un alto el fuego para detener los ataques aéreos, misiles y drones, el Kremlin ha expresado que la idea de un cese al fuego solo será posible si se logran los objetivos militares de Rusia en Ucrania.

Eso al menos ha sido lo indicado en el pasado.

Recientemente ha trascendido que Putin ha dicho «Debemos **elegir** por nosotros mismos **la versión de la paz que nos convenga**», pero esto ya no se trata de conveniencias, se trata detener las muertes de ambos lados de manera urgente.

El Presidente de la Federación Rusa también señaló «No necesitamos nada que pertenezca a otros, pero **no renunciaremos a lo que es nuestro**».

El giro tras el incidente con Trump

El tono conciliador de Zelensky parece ser el resultado de un giro importante en su postura hacia las negociaciones, especialmente después de la polémica con el expresidente de EE.UU., Donald Trump, en la Casa Blanca. El desencuentro con Trump había complicado las relaciones internacionales de Ucrania, pero ahora, con esta nueva postura de paz, Zelensky busca restablecer su liderazgo como un actor clave en los esfuerzos por la resolución del conflicto.



Carta abierta a Volodímir Zelenski: Trabajar el ego para conseguir la paz

«El mundo ya está cansado de la guerra. La gente de Ucrania, la gente de Rusia, todos hemos perdido mucho. Ahora es el turno de Putin. Es hora de que él también dé el paso hacia la paz», agregó Zelensky, sugiriendo que Rusia tiene un papel crucial en este proceso, en lo que no deja de tener razón.

Zelensky ha pasado de pedir más armas y dinero para hacer frente a Rusia, a pedir un alto al fuego en los cielos y mar. Ahora a ver si mantienen esta nueva línea y si el Kremlin y Trump que han manifestado quieren terminar con la guerra y muertes rápidamente, dan una respuesta clara y concreta al ofrecimiento de Zelensky quien deberá derogar la Ley que prohíbe de momento establecer negociaciones de paz con Rusia, para que sus palabras tengan coherencia y no solo sean palabras.

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano